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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
anlässlich des gefassten Grundsatzbeschlusses Beschluss-Nr. 2014-057(VI)18b aus der 
Sitzung des Stadtrates vom 16.08.2018 zur Ausstattung aller Magdeburger Schulen mit 
einem Glasfaseranschluss zur Sicherung von schnellem Internet zum Schuljahr 2019/20 
sollte es auch Pflichtaufgabe der Landeshauptstadt Magdeburg sein, die kommunalen 
Schulen neben schnellem Internet durch Glasfasernetzanschlüsse zudem schnellstmöglich 
mit den weiteren grundlegenden Voraussetzungen, mit moderner Technik sowie innovativer 
und pädagogisch sinnvoller Software Technik für einen zeitgemäßen Unterricht auszustatten. 
Die Schulpolitik der Landeshauptstadt Magdeburg gestattet es derzeit nur ca.4-6 Schulen 
jährlich mit der erforderlichen Technik auszustatten. 
 
Ich habe dazu folgende Fragen: 
 
1. Welche Anzahl kommunaler Schulen wurden in der Landeshauptstadt Magdeburg bereits 
mit allen benötigten Voraussetzungen für eine vollumfängliche Nutzung des schnellen 
Internetanschlusses durch Glasfasernetzanschlüsse für den modernen, zeitgemäßen 
Unterricht ausgestattet?  
 
 
2. Gibt es einheitlichen Richtlinien zur Ausstattung der Schulen und ist diese je nach 
Schulform unterschiedlich, oder äußern die Schulen konkrete Vorstellungen?  
Wie stellt sich die Ausstattung grundsätzlich dar und welche Vorstellungen äußern die 
Schulen? 
 
 
3. Welche Kosten sind je nach Schulform pro Schule für die Ausstattung von der 
Landeshauptstadt Magdeburg zu tragen? 
 
 
4. Sind die Lehrkräfte durch Weiter- und Fortbildungen auf die Integration der digitalen 
Medien in den Unterricht ausreichend vorbereitet oder bestehen dazu noch Bestrebungen?  
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5. Können für die Ausstattung der Schulen Fördermittel in Anspruch genommen werden? 
Wenn ja, ist dies in der Vergangenheit geschehen? 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Rainer Buller 
Stadtrat 
Fraktion Magdeburger Gartenpartei 
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